

NATIONS UNIES
CONSEIL
DE SECURITE



Distr.
GENERALE
S/11140
3 décembre 1973
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

LETTRE DATEE DU 1er DECEMBRE 1973, ADRESSEE AU SECRETAIRE GENERAL PAR LE
REPRESENTANT PERMANENT DU YEMEN DEMOCRATIQUE AUPRES DE L'ORGANISATION
DES NATIONS UNIES

D'ordre de mon gouvernement, j'ai l'honneur d'appeler votre attention sur le fait que des unités de la Septième Flotte de l'armée de mer des Etats-Unis se trouvent actuellement dans la mer d'Oman, à proximité de Bab-el-Mandab.

Le Gouvernement de la République démocratique populaire du Yémen considère que ce déploiement de forces navales américaines, non loin de Bab-el-Mandab, constitue un acte de provocation militaire qui met en danger la paix et la sécurité de tous les peuples arabes de la région. Alors que le Gouvernement des Etats-Unis préconise hypocritement la paix au Moyen-Orient, ses forces militaires cherchent actuellement à saper et à menacer la stabilité et la sécurité des peuples arabes.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre en tant que document officiel du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent du Yémen
démocratique auprès de
l'Organisation des
Nations Unies,

(Signé) Abdalla S. AHSTAL